

MINI

COMUNICACIÓN CORPORATIVA



Información para los medios

11 de agosto de 2025

MINI en la IAA Mobility 2025: estreno mundial de dos coches de exposición y espectacular Open Space en Múnich.

MINI presenta dos prototipos exclusivos John Cooper Works en la IAA Mobility 2025 de Múnich, en el pabellón MINI de Lenbachplatz, creados en colaboración con una marca de estilo de vida de fama mundial. El Open Space de Max-Joseph-Platz invita a los visitantes al centro de Londres, donde podrán descubrir la historia, las carreras y la movilidad totalmente eléctrica de MINI.

Múnich. En la IAA Mobility de Múnich, del 9 al 14 de septiembre, MINI transformará la ciudad en su propio escenario en dos lugares muy conocidos: un impresionante Open Space en la Max-Joseph-Platz, y una aparición central de la marca en el MINI Pavillion de la Lenbachplatz, presentando el ADN de la marca MINI en el mayor evento de movilidad del mundo. Lo más destacado es el estreno mundial de dos exclusivos showcars JCW, creados como parte de una emocionante colaboración.

Pabellón MINI: MINI presenta los exclusivos JCW.

Los antecedentes de MINI en el mundo de las carreras no sólo son evidentes por su reciente éxito en las 24 horas de Nürburgring: el automovilismo ha formado parte de la esencia de la marca desde el principio. Como parte de la IAA, dos exclusivos MINI John Cooper Works celebran su estreno mundial, fruto de una inspiradora colaboración.

Durante la IAA, el MINI Pavillion pone los modelos en el centro del escenario en una exhibición espectacular. Los showcars, que combinan el inconfundible entusiasmo por las carreras de la marca con el espíritu de una marca de estilo de vida de fama mundial, se pueden admirar en Lenbachplatz. Para ello, el Pabellón MINI se remodelará ampliamente y se dedicará por completo a la marca John Cooper Works.

- *Pabellón MINI: Lenbachplatz 7a, 80333 Múnich*

MINI en el Open Space: Patrimonio y humor en Max-Joseph-Platz.

Una metrópolis dentro de otra metrópolis: Con su aparición en el Open Space, MINI traslada el vibrante centro de Londres a la noble Max-Joseph-Platz del casco antiguo de Múnich.

Una elaborada puesta en escena recrea el corazón de la ciudad y presenta la identidad británica de la marca, incluyendo su humor en muchos detalles.

Con la Bayerische Staatsoper y el Residenztheater de fondo, el centro de atención del Open Space son los modelos totalmente eléctricos de la nueva familia MINI, el MINI John Cooper Works Electric de altas prestaciones, el MINI Service y el MINI Experience Modes.

Con el MINI John Cooper Works Electric, el MINI Aceman SE y el MINI Countryman SE ALL 4, los visitantes podrán experimentar de cerca tres modelos MINI totalmente eléctricos. La Max-Joseph-Platz también es el punto de partida para las pruebas de conducción en colaboración con SIXT: fieles al lema "Only MINI Can Do", los visitantes podrán conducir desde aquí los MINI totalmente eléctricos de la nueva familia MINI por las calles de la ciudad.

- MINI Open Space: Max-Joseph-Platz 2, 80539 Múnich

MINI en la IAA: El Día de la Comunidad une a los fans de la marca.

Los fans de MINI también pueden formar parte de la Movilidad de la IAA este año: en el "Día de la Comunidad", el 13 de septiembre, los clubes MINI se reunirán para dar un paseo en coche con sus MINI personales. Comenzando en Gut Kaltenbrunn, en el lago Tegernsee, la ruta atraviesa Múnich y termina con un inspirador encuentro con música, barbacoa y diálogo con la comunidad en el Pabellón MINI.

El IAA: una plataforma para expertos y entusiastas.

Como una de las mayores y más importantes ferias internacionales del automóvil, el Salón Internacional del Automóvil (IAA) ofrece cada dos años a fabricantes, periodistas y otros entusiastas una plataforma de diálogo sobre temas de movilidad, innovación y tecnología. El IAA Mobility 2025 se organiza bajo el lema "It's All About Mobility". Como parte del evento, se presentarán innovaciones y conceptos en cuatro formatos - en la Cumbre IAA, la Conferencia IAA, el Espacio Abierto IAA y la Experiencia IAA - así como en MINI en el Pabellón MINI en Lenbachplatz. En la última edición de la IAA 2023 en Múnich se contabilizaron más de medio millón de visitantes.

El Grupo BMW

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, BMW Group es el principal fabricante mundial de automóviles y motocicletas de alta gama y también ofrece servicios financieros de primera calidad. La red de producción de BMW Group comprende más de 30 centros de producción en todo el mundo; la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2024, BMW Group vendió más de 2,45 millones de vehículos de pasajeros y más de 210 000 motocicletas en todo el mundo. El beneficio antes de impuestos en el ejercicio financiero de 2023 fue de 17 100 millones de euros, mientras que los ingresos ascendieron a 155 500 millones de euros. Al 31 de diciembre de 2023, BMW Group tenía una plantilla de 154.950 empleados.

El éxito económico de BMW Group siempre se ha basado en una visión a largo plazo y en una acción responsable. La sostenibilidad es un elemento clave de la estrategia corporativa de BMW Group y abarca todos los productos, desde la cadena de suministro y la producción hasta el final de su vida útil.

[www.miniespana](http://www.miniespana.com)

Facebook: <http://www.facebook.com/MINI.España>

Twitter: http://twitter.com/MINI_España

Instagram: <http://instagram.com/miniespana>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: http://www.youtube.com/MINI_España